



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

21/2019

## Reunión con la delegada territorial de Justicia de la Junta de Andalucía en Málaga



### Institucional

El decano, Francisco Javier Lara, ha mantenido una reunión con la delegada territorial de Justicia de la Junta de Andalucía en Málaga, Nuria Rodríguez, en la que han tratado asuntos como la necesidad de mejorar las sedes judiciales de la provincia. Respecto a Fuengirola, le ha planteado que se habilite un espacio para que pueda ser utilizado por los abogados.

El decano ha insistido también en que debe reactivarse cuanto antes el Servicio de Orientación Jurídica en Estepona y le ha trasladado los problemas que se están produciendo en la Comisión Provincial de Justicia Gratuita de la Junta de Andalucía en Málaga por las exigencias burocráticas a las que están sometidos los letrados.

---

## La reforma de la Ley Electoral, a debate en la segunda actividad con Sociedad Civil Malagueña



El presidente de Sociedad Civil Malagueña, Gerardo Hernández, y el abogado Antonio Checa han protagonizado la segunda actividad fruto del convenio firmado por el Colegio y Sociedad Civil Malagueña para abordar asuntos de actualidad.

En esta ocasión, el tema propuesto ha sido la reforma de la Ley Electoral, debate que ha sido presentado y moderado por la vicedecana, Inmaculada Atencia.

En la charla se ha explicado el funcionamiento del sistema electoral español, cuáles son sus puntos fuertes y en qué aspectos podría ser mejorado, y se han planteado alternativas de distinta índole para que los asistentes puedan formarse su propia opinión de manera documentada.

---

## Más de 70 letrados participan en las XI Jornadas de la Abogacía en la Axarquía que se celebran en Nerja



### Delegaciones

El centro cultural Villa de Nerja ha acogido la undécima edición de las Jornadas de la Abogacía en la Axarquía que organiza el Colegio a través de las delegaciones de Vélez Málaga y Torrox y que ha contado con la participación de más de 70 letrados.

En la inauguración han participado el diputado de la Junta de Gobierno Pedro Pablo Merinas; la alcaldesa de Nerja, Rosa Arrabal, y el delegado presidente de la Delegación del Colegio en Torrox, Gustavo Pezzi. El programa de este año se ha centrado en los aspectos prácticos en materia de responsabilidad civil en diferentes ámbitos y en el riesgo asegurado.

[Leer más](#)

[Fotos de las jornadas](#)

---

## El jueves se proyecta en el Albéniz 'El insulto', la última proyección del XI Ciclo de Cine y Derecho



Este próximo jueves, día 30 de mayo, se emitirá 'El insulto' a las 20.00 horas en el cine Albéniz, película de Ziad Doueiri con la que se cierra el XI ciclo de Cine y Derecho del Colegio. La presentación correrá a cargo del magistrado titular del Juzgado de Instrucción 9 de Zaragoza y miembro de la Comisión de Ética Judicial, Eduardo López Causapé, mientras que el debate será moderado por Francisco Javier Fernández Zurita, coordinador del ciclo.

El jueves pasado se proyectó 'Ausencia de malicia', de Sydney Pollack, que fue presentada por el director del diario Málaga Hoy, Antonio Méndez. El coloquio fue moderado por la diputada de Cultura, Elisa Jurado.

Las entradas pueden retirarse en la taquilla del cine Albéniz el mismo día de la proyección al precio de 1 euro hasta completar aforo. La recaudación se destinará a fines benéficos.

---

## Marta Galán, traductora-intérprete jurada de inglés, ofrece precios especiales para los colegiados



### Eufitra

La traductora-intérprete jurada de inglés Marta Galán (<https://eufitra.com/>) se ha unido al Club del Colegiado y ofrece un descuento especial del 10% para todo tipo de servicios de traducción e interpretación jurada y especializada de inglés.

Esta oferta incluye servicios como la intermediación en los servicios públicos y asistencia a letrados con sus clientes angloparlantes en sede judicial, notarias y administrativa.

Los detalles de este acuerdo, firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y Marta Galán, pueden consultarse en el [Club del Colegiado](#).

---

## Un grupo de futuros abogados de Dortmund conocen las instalaciones y servicios del Colegio



### Abogados Jóvenes

Un grupo de estudiantes alemanes, procedente concretamente de la ciudad de Dortmund, ha visitado la sede colegial del Paseo de la Farola.

Acompañados por el diputado de la Junta de Gobierno Tóvar Oliver Hernández y por la secretaria en funciones del Grupo de Abogados Jóvenes (GAJ) de Málaga, Mara Monreal, lo que más ha sorprendido a los futuros letrados ha sido la apertura del Colegio a la sociedad y los servicios que se prestan a los colegiados. Especial interés han mostrado por conocer el funcionamiento del Servicio de Justicia Gratuita y Turno de Oficio.

---

## Visita de los alumnos del IES Victoria Kent de Marbella



### Educación

Un grupo de estudiantes del IES Victoria Kent de Marbella han visitado el Colegio para conocer las instalaciones y los servicios que presta tanto a los abogados como a los ciudadanos.

Los alumnos han sido recibidos por el diputado de la Junta de Gobierno Guillermo Jiménez, quien además les ha explicado el funcionamiento de la Justicia y el papel que desempeñan los letrados, con especial atención al Servicio de Justicia Gratuita. También le ha acompañado el secretario técnico, Pablo Soriano.

---

## Exposición colectiva de Carmen Navajas y Charo Pajares



## Cultura

El patio central del Colegio, en el Paseo de la Farola, acoge hasta el próximo 5 de junio la exposición conjunta de las artistas Carmen Navajas y Charo Pajares.

La muestra, que puede visitarse de lunes a viernes de 9 a 20 horas, ha sido inaugurada por la diputada de Cultura, Elisa Jurado, que ha acompañado a las dos autoras.



### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a [bajacorreo@icamalaga.es](mailto:bajacorreo@icamalaga.es)

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.